
順 通告者 件　　　　名 録画配信映像

1 宮 本 増 憲 市長の決意について

（ 一 問 一 答 ） 新型コロナウイルス感染症対策について

内水対策について

健康寿命について

2 中 野 寛 之 ふるさと納税について

（ 一 問 一 答 ） ＤＸ推進事業について

会計処理の内部統制について

町家古民家再生事業について

市内経済の振興策について

新型コロナワクチン小児接種について

3 武 田 典 久 デマンド型交通事業について

（ 一 問 一 答 ） 成年後見制度について

郷土愛を育む教育について

4 梅 木 加 津 子 高校生の医療費無償化について

（ 一 問 一 答 ） 学校給食費の無償化について

６月補正予算について

インボイス制度について

長浜のバイオマス発電について

肱川水系河川整備計画の変更について

5 桝 田 和 美 市民との対話と市政運営について

（ 一 括 ） 地方創生臨時交付金について

ヤングケアラーの支援について

改正所有者不明土地措置法について

ごみの削減について
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https://youtu.be/IQ0RoY0FWbU
https://youtu.be/sEZOnR69pRc
https://youtu.be/qSyhk1k_dQA
https://youtu.be/t5Cg0QJYFEI
https://youtu.be/2cGpd6kAmOo


順 通告者 件　　　　名 録画配信映像

6 清 水 美 孝 市長２期目への決意と方向性について

（ 一 問 一 答 ） ６月補正予算について

肱川の治水対策について

7 児 玉 康 比 古 移住・定住について

（ 一 問 一 答 ） 地区公民館のコミュニティセンター化について

8 東 久 延 長浜大橋橋梁補修工事等について

（ 一 問 一 答 ） ウィズコロナについて

タクシー回送に係る料金について

9 弓 達 秀 樹 アクトピアおおずについて

（ 一 問 一 答 ） 社会福祉協議会について

セクシュアルマイノリティ（ＬＧＢＴＱ）への理解と社会的配
慮について

10 松 德 憲 二 市民文化会館建設について

（ 一 問 一 答 ） 通学路の安全確保について

肱川及び矢落川の堤防について

11 山 本 か ず や 通学路の安全確保について

（ 一 問 一 答 ） 市内の中小企業の景況について

ごみ問題について
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Youtubeはこちら
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https://youtu.be/5R4VDVVteZ4
https://youtu.be/rczen_1tYaw
https://youtu.be/8aUZt587CRU
https://youtu.be/sloN9M_gIzA
https://youtu.be/lVTNZ2f6lk4
https://youtu.be/NO8Adqv5Wtg

